

Biographie de Pasteur Raymond Joseph Isbeck

Informations Personnelles

Raymond Joseph Isbeck est né à Aquin, en Haïti, le 16 janvier 1946, fils de René César Ysbeck et d'Eva Appolon. Il est décédé à Boston, aux États-Unis, le 23 juillet 2024, alors qu'il se trouvait temporairement dans un hôtel avant de se rendre à Phoenix, en Arizona, pour être auprès de nombreux de ses enfants et petits-enfants.

Contexte Familial

Élevé par son père après avoir déménagé à Port-au-Prince et à Carrefour, Raymond était un jeune homme respectueux et intelligent qui vivait au côté d'une grande sœur et d'un grand frère, tatie Edwidge et oncle Yvon, ainsi que d'une sœur maternelle, Marie Marthe César, décédée, et de ses six frères et sœurs paternels.

Vie Maritale et Descendance

Il était marié avec Marie Carmel Lorestal, l'amour de sa vie, avec qui il a partagé 54 années. Ils ont eu 13 enfants, 32 petits-enfants et 2 arrière-petits-enfants. Son amour pour sa femme était immense, souvent exprimé avec passion et tendresse. Son attachement à ses enfant lui a fait refuser maintes occasions de voyage dans les années 70.

Éducation et Carrière Professionnelle

Raymond a fréquenté l'école professionnelle JB Damiers, obtenant un diplôme en construction métallique à la fin des années 60. Il excellait dans son domaine et a été choisi pour enseigner la soudure plafond à des élèves destinés à travailler aux États-Unis. Soucieux de sa famille, il a refusé de voyager à l'époque. Il a travaillé dans des usines d'acier et d'aluminium et confectionnait des ustensiles de cuisines. Aussi, comme chauffeur de camion sous contrat avec des constructeurs de maisons. Il possédait également un atelier de ferronnerie, une boutique et une fontaine d'eau avant de déménager à Waney.

Conversion et Ministère

Le 3 avril des années 60, Raymond a accepté Jésus comme son Seigneur et Sauveur à l'église de Dieu rue du Centre. Il s'est ensuite intégré à l'église évangélique Indigène d'Haïti (EEIH) et a fondé le mouvement "Groupe Commandos de Jésus-Christ". Responsable de plusieurs églises de la mission indigène, il est devenu pasteur principal au début des années 2000, avant de s'établir à l'étranger en mai 2023. Malgré son statut, il a toujours tenu à cœur la mission d'encourager les chrétiens des églises des provinces.

Passions et Loisirs

Raymond avait une passion pour le sport (soccer), les métiers manuels, la musique (percussion) et la philanthropie. Ses enfants le voyaient comme un homme polyvalent, capable de réparer presque tout, des appareils électroniques aux vies brisées.

Influence et Héritage

Raymond était un homme de confiance dans sa communauté, tant pour les petites tâches que pour les grandes responsabilités. Connu pour son sens de l'humour et son rôle de médiateur, il a aidé de nombreux couples à sauver leur union et était respecté par ses contemporains. Sa famille croyait que son travail n'était apprécié que par Dieu, mais ils ont vu son œuvre reconnue les hommes. Ces dernières semaines, nombreux sont les leaders et membres de la communauté qui ont pleuré amèrement à cause de son décès.

Conclusion

Raymond Joseph Isbeck était un homme humble, dédié à sa foi, à sa famille et à sa communauté. Sa vie de service et d'humilité a laissé une marque indélébile sur ceux qui l'ont connu et aimé. Il était un soldat fidèle de l'armée de Dieu, recherchant toujours la paix et la sanctification, vivant humblement devant Dieu et les hommes.